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大家好，关于银行理财进股市很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小编
就来为大家分享关于银行理财进入股市的知识点，相信应该可以解决大家的一些困
惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所帮助
！
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银行理财可直接投资股票，会影响理财安全吗？又怎么影响股市？

其实对于银行理财可直接投资股票这个消息出台后，真的可以看得出政策扶持的力
度，的的确确是一个大利好！现在的A股因为没有做空机制，机构私募等都无法进
行一个风险对冲，然而股市又跌跌不休，因此大部分的机构或者私募都是只能选择
观望，并且亏损严重！那么对于目前这个持续1000亿左右低成交量的沪市市场来看
，谁能扛起大旗，注入流动性和资金，A股才可能结束跌势，形成反转！

那么银行理财可直接投资股票就是起了一个好头！从消息本质来看，银行理财资金
对于目前的市场就是一大堆的活水，而注入股市无疑就是让这潭死水再次流动起来
！再加上大力银行理财的基金或者机构都是专业从事股票投资的，他们对于股市的
投资更偏向于长远的战略性布局，因此从现在A股的位置，已经投资的策略来看，
都是百利无一害的！

所以可以说，现在的这个时机对于银行理财可直接投资股票来说，非常安全！而对
股市是一个积极向好的策略，目前的A股正在接受政策回暖的大利扶持，随时可能
有调头向上的迹象！因此耐心等待吧，底部不远了！

能帮助到你，打字很辛苦记得点个赞！！我是股市里的长线价值投资者：张大仙！
加一波关注，带你读懂主力真正的意图！

股市有涨有跌，债市有涨有跌，为何银行理财一直跌？

这个道理非常简单，股市和债市如果只有跌，没有涨，那就没有人买股票和债券，
股票就没办法发行，证券公司就要关门；债券也发不出去，企业想通过发行债券融
资也不可能
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银行理财之所以一直跌，不会涨，跟银行主要是靠赚息差来获取高额利润有关系。
银行即使没有理财产品收益，每年也赚得盆满钵满，不会影响从业人员的收入。在
这种旱涝保收的体制下，理财产品经理如何有干劲去保护投资者的利益呢？

五家银行分别设立理财子公司，会给股市带来什么影响？

大家好，我是强哥理财。非常感谢邀请。下面，我就从自己了解的角度回答这个问
题，不妥的地方，请大家多多批评。

近期以来，5家银行分别设立了理财子公司。其中，工商银行的理财子公司规模最
大，达到注册资金150亿元。。其他几家。也都在100亿元左右。同时，还有很多
的商业银行也已报送了设立理财子公司的申请，等待银保监会的最后批准。

大的趋势来讲，银行设立理财子公司，对股市是一个利好消息，意味着会有很大的
资金支持股市的发展。这个利好消息，效应不在于短期，更重要的是长期的影响。

银行业一直都想把资金投入到股市中，但是由于种种限制，规定，不能把资金用于
股市。现在银行设立了理财公司子公司，就可以名正言顺的把资金投入到股市中，
按照放大效应，最终投入到资金会大于现有注册资金的十倍左右。

长期以来，银监会一直控制银行业做高风险的投资，防止因银行投资失败，而影响
储户的利益。现在有一个担忧，商业银行通过理财子公司投资股市，资金投入到股
票、期货、等高风险行业，一定会影响商业银行的经营。如果投资理财成功了，皆
大欢喜：如果投资理财失败了，商业银行的经营也许会受到很大的冲击。是不是大
家一直担心的银行倒闭情况，就会出现了呢？

我是强哥理财，大家多多关注，有什么问题可以沟通交流。

四大行均成立理财子公司，发行产品或可直接投资股市，会颠覆当前的
银行理财产品吗？

截至11月26日，包括中农工建四大行在内的主要商业银行均已宣布设立理财子公
司，据中国基金报，四大行合计出资不超过530亿元，招商银行、北京银行、交通
银行、广发银行、浦发银行等15家商业银行合计最高出资达1140亿。

理财子公司是银行理财一个新的玩法，早在9月18日，银保监会发布的《商业银行
理财业务监督管理办法》就提到：银行通过子公司开展理财业务后，允许子公司发
行的公募理财产品直接投资或者通过其他方式间接投资股票。在10月19日发布的《
商业银行理财子公司管理办法（征求意见稿）》当中重申了一点。
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什么意思?

银行业务分为两大块，一是表内，即吸收存款，发放贷款，这是银行传统业务；另
一个是表外，即银行理财，也就是银行代理客户理财的一种方式。过去几年银行理
财业务蓬勃发展，理财规模从2012年的5.58万亿增加到2016年末的33.64万亿。

银行理财即通过其庞大的资源、信誉优势代理客户理财，一般是固收类理财，原来
的投资门槛是5万元，现在降到了1万，银行资管部门将数以万计的资金投资到债券
、或其他金融公司发行的理财产品当中（券商、信托、保险、基金子公司）。

原来的银行理财业务存在几大缺陷：

1、门槛比较高，最低5万起投，不适合普通老百姓的闲钱理财；

2、银行理财资金不能进入股市，只能通过银行委外或者股票配资的方式间接入市
；

3、银行理财普遍存在刚性兑付，即承诺给客户保底，一旦投资出现风险，坏的情
况将出发生连锁反应。

4、银行理财的管理比较混乱，在今年资产新规出台之前一直缺乏有效的监管，更
像是一个“不守规矩”的孩子。

今年下半年开始，银行理财业务发生很大的变化，商业银行理财子公司管理办法（
征求意见稿）》规定了银行理财公开募集的资金可以直接投资于股市，同时相比之
前1万元的门槛，这次的新规将理财子公司销售门槛降到零。

这意味着银行间接获得公募基金的“牌照”，通过公开募集资金然后投资于股市等
资产，有如下影响：

1、对现有的公募基金是一大利空，意味着他们多了一批强有力的竞争对手，众所
周知，在银行的认知度和信誉度方面，银行肯定更具有优势。而原来银行理财资金
进入股市的方式先购买公募基金的产品，然后公募基金将资金投资于股市等。

2、增加了银行理财资金入市的便捷性，为股市带来增量资金。银保监会公布的数
据显示，6月末银行非保本理财产品余额为21万亿元，7月末为21.97万亿元，8月
末为22.32万亿元。
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3、改善市场上的投资者结构，现在A股市场上交易者绝大多数都是散户，银行理
财子公司的成立意味着市场上机构投资者的实力越来越壮大，散户的资金交给了更
加专业的投资者。

不过必须得承认，理财子公司短期内虽然给资金入市打开了一扇门，但是并不见得
就有大笔的资金入市，原因在于绝大多数银行理财产品都是固收，客户多是稳健型
投资者，股市虽然收益高，但风险也大，银行未必愿意能够承受得了这样的风险。

其次，相比公募基金等传统专业投资者而言，银行投资方面的人员、经验都比较欠
缺，过往的投资方式主要是通过委外等方式借助其他金融机构的专业优势入市，现
在路是修好了，能不能走，敢不敢是一大问题，因此短期来说对股市的影响不会立
竿见影，而是一个循序渐进的过程。

OK，关于银行理财进股市和银行理财进入股市的内容到此结束了，希望对大家有
所帮助。
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